



COMMUNIQUÉ – SUIVI DE LA RENCONTRE D’HIER AVEC SANTÉ QUÉBEC ET LE SCT

14 mars 2025

Chers membres,

Nous avons eu, hier, notre 5^{ième} rencontre avec nos homologues de Santé Québec, le SCT et le MSSS et, nous devons vous avouer que l’on joue royalement avec notre patience!

Nous sommes censés négocier l’amélioration de vos conditions de travail ainsi que les augmentations salariales que nous attendons depuis 2023 (la dernière augmentation date du 1^{er} avril 2022 à 2%).

Cependant, le seul aspect que le gouvernement veut discuter c’est : « Comment économiser de l’argent en diminuant les conditions de travail des cadres? » et en contrepartie, nous ne pouvons faire de demandes d’augmentations salariales, parce que nos homologues n’ont pas le mandat pour en discuter (!!) et toute demande de notre part doit se faire à coût nul...

Vous comprendrez que nous sommes très loin d’une entente!

Normalement, dans une négociation véritable, chaque partie doit céder un peu afin d’en arriver à un compromis mais là, le gouvernement négocie à la « Trump » en sachant très bien qu’ils ont le dernier mot. Le gouvernement diminue vos conditions de travail, sans aucune contrepartie et sans que nous puissions faire nos demandes... et parce que nous leur disons que nous ne sommes pas d’accord, ils nous disent, d’un ton paternaliste, que nous ne collaborons pas!

Notre travail n’est pas nécessairement de « collaborer » mais bien de nous assurer de vous obtenir de meilleures conditions de travail et des augmentations salariales.

Lors de la rencontre d’hier, Anne-Marie et Patrick ont décriés haut et fort que l’exercice de « négociation » actuel est insultant et que le gouvernement n’avait aucune reconnaissance du travail accompli par les cadres du réseau malgré les nombreuses réformes, la pandémie et les grèves. De plus, le gouvernement nous menace en nous disant que nous ne faisons pas preuve d’ouverture; quelle ouverture? Être ouvert à une diminution de vos conditions de travail et de votre pouvoir d’achat sans rien dire? Désolé mais l’APER ne sera jamais ouvert à accepter ça!

Sachez que nous n’abandonnons pas la bataille!

Équipe APER association@aper.qc.ca



NEWSLETTER- FOLLOW-UP ON YESTERDAY MEETING WITH SANTÉ QUÉBEC AND THE SCT

March 14th, 2025

Dear Members,

Yesterday, we had our 5th meeting with our counterparts at Santé Québec, the TBS and the MSSS and, we must admit that they are playing royally with our patience! We are supposed to negotiate the improvement of your working conditions as well as the salary increases that we have been waiting for since 2023 (the last increase was on April 1, 2022 at 2%).

However, the only aspect that the government wants to discuss is: "How can we save money by reducing the working conditions of managers?" and in return, we cannot even ask for salary increases, because our counterparts do not have the mandate to discuss it (!!) and any request on our part must be made at zero cost...

You will understand that we are very far from an agreement! Normally, in a real negotiation, each party must give in a little, to reach a compromise, but here, the government negotiates "Trump-style" knowing full well that they have the last word.

The government is reducing your working conditions, without any compensation and without us being able to make our demands... And because we tell them that we don't agree, they tell us, in a paternalistic tone, that we don't collaborate!!

Our job is not necessarily to "collaborate" but to make sure we get you better working conditions and wage increases. During yesterday's meeting, Anne-Marie and Patrick loudly decried that the current "negotiation" exercise is insulting, and that the government had no recognition of the work accomplished by the network's managers despite the many reforms, the pandemic and the strikes.

In addition, the government is threatening us with the fact that we are not being open; What opening? Be open to a reduction in your working conditions and your purchasing power without saying anything?

Sorry but the APER will never be open to accepting this!

Know that we are not giving up the battle!

Team APER association@aper.qc.ca